

Cambriolage à Grazac



Dans la nuit du mercredi 6 au jeudi 7 août vers 4h30 du matin, deux individus à l'aide d'un fourgon genre kangoo, ont défoncé les portails des ateliers. La sirène d'alarme c'est déclenchée, ce qui a alerté une résidente de la résidence des "Hespérides". Cette personne, à utilisé un sifflet pour faire du bruit, ce qui a un peu décontenancé les voleurs qui sont partis en emportant la caisse à outils de nos employés communaux, et une mallette contenant des batteries et leur chargeur de marque Sthil. Les enregistrements de la surveillance vidéo, montrent deux hommes, et leur fourgon. Ces vidéos ont été confiées à la gendarmerie, qui va lancer son enquête. Et dans la même nuit, c'est également Puydaniel qui a eu droit à la visite de cambrioleurs. Notre sécurité est l'affaire de tous, merci à cette dame, pour son sang froid. Nous devons rester très vigilant, car avec les beaux jours, ces énergumènes se promènent la nuit.

